

Arrancan las Ferias de los Derechos Humanos

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) inauguró las Ferias de los Derechos Humanos, iniciando en el municipio de Fresnillo, Zacatecas para promover una cultura de respeto a los derechos humanos en toda la sociedad.

Durante el acto inaugural, la Ombudsperson destacó la importancia de realizar estas Ferias de los Derechos Humanos en la que participan diversas instituciones y organizaciones de la sociedad civil, porque a partir de la corresponsabilidad de la información y de las herramientas necesarias, se logrará que Zacatecas sea un ejemplo nacional en materia de respeto y promoción de los derechos humanos.

Dimas Reveles indicó que los derechos humanos son tarea de todas y todos: desde el respeto mutuo, hasta la garantía por parte de las autoridades, por lo que pidió tanto a las instituciones como a las organizaciones de la sociedad civil, hacer equipo por la paz, por el respeto, por la tolerancia y por defender la dignidad de todas las personas.

Indicó que con este evento se da inicio a las actividades que se realizarán en los municipios, para tener un encuentro con la ciudadanía, a escuchar, a atender, a respaldar, a acompañar y sobre todo, a defender sus derechos, porque la Comisión de Derechos Humanos quiere estar cerca de quiénes la necesitan.

Enfatizó que "se acabaron los tiempos de la oficina, es tiempo de la comunidad, la colonia, el ejido, el fraccionamiento, en general es tiempo de salir al encuentro con la gente", por ello para la CDHEZ es de suma importancia el fomentar en nuestros niños, niñas y adolescentes los valores y el respeto a los derechos humanos, que los conozcan, que los exijan y que los respeten para que lleguen a ser ciudadanos de paz.

En el uso de la voz, el Profr. Efraín Ramírez Huizar, Jefe de Oficina del Gobernador David Monreal Ávila, reconoció la labor de la Dra. Maricela Dimas al estrechar el acercamiento con las y los ciudadanos, y contribuir para que las nuevas generaciones tengan mayor interés por los derechos humanos y, sobre todo, por su respeto irrestricto.

Ramírez Huizar aseguró que se puede tener la certeza de que tanto el Gobernador David Monreal, como el gobierno que encabeza seguirán haciendo lo que corresponde para respaldar el trabajo de esta Comisión de Derechos Humanos y garantizar el respeto a los derechos humanos en todo el territorio estatal.

En su intervención, el Lic. Martín Álvarez Casio, Secretario del Ayuntamiento de Fresnillo, Zacatecas destacó el compromiso que tiene la Dra. Maricela Dimas por difundir los derechos humanos en los municipios, ya que desde su llegada al Organismo Defensor de



los Derechos Humanos ha impulsado acciones como la Feria de Derechos Humanos, misma que tuvo inició en esta demarcación.

Por su parte, la Dip. Georgia Fernanda Miranda Herrera, Presidenta de la Comisión Legislativa de Derechos Humanos de la LXIV Legislatura del Estado resaltó la importancia de este tipo de eventos que permite reivindicar las prerrogativas de las y los zacatecanos y zacatecanas en lo general, ante la delicada situación por la que atraviesa nuestro país y nuestra entidad en materia de seguridad pública, que lastima profundamente a la sociedad y en consecuencia vulnera los derechos humanos.

Durante la feria se contó con la instalación de 15 módulos informativos y conferencias dirigidas tanto a niñas, niños, adolescentes, profesionistas y público en general, contando con la presencia de instituciones federales, estatales y municipales, así como integrantes de las organizaciones de la sociedad civil, de quienes se abordaron sobre los derechos de la mujer, derecho a una vida libre de violencia, derecho a la salud, derecho a la educación, derecho a la seguridad, entre otros.